

# CELEBRACIÓN NAVIDAD

Terminado el primer trimestre del curso, como otros años, el 18 de diciembre tuvimos una celebración, en la que, juntas, pusimos ante Dios las necesidades del mundo, de manera concreta las de nuestro barrio, y nos comprometimos, cada una a realizar pequeñas acciones que pueden llevar a cambios en nuestro entorno.

Aprovechamos la temática Capitular de las Bodas de Caná , con las pertinentes adecuaciones al medio religioso en el que nos movíamos, mayoritariamente el Islam. Hemos cambiado el símbolo, de vino en agua, elemento purificador en todas las religiones.



Empezamos la celebración con un breve recuerdo al sentido cristiano de esta fiesta:

En NAVIDAD, los cristianos celebramos que Dios ha venido al mundo, haciéndose uno de nosotros, en la figura de un niño frágil, pobre, necesitado, para decirnos que nosotros también somos hijos de Dios.

Jesús, es este niño. Nace en la ciudad de Belén, en Palestina, de una Virgen llamada María.

- Estamos aquí personas de distintos países: españolas, marroquíes, pakistaníes, sirias, nigerianas. Tenemos también distintas religiones: unas somos cristianas, otras somos musulmanas, pero nos une la amistad, el conocimiento, vivimos en el mismo barrio, somos personas con ilusiones y penas.



Porque sabemos que vivimos en un mundo y en un tiempo lleno de dificultades, nos unimos esta tarde bajo el tema de HACER EL BIEN, para pensar en todas aquellas cosas que no nos gustan y que nosotras podemos ayudar a cambiar:

1. Nos sentimos extranjeras
2. Nos cuesta que los demás no nos acepten como somos
3. No nos gusta que nos desprecien
4. Tenemos dificultades con los vecinos
5. Hay falta de trabajo
6. A muchas familias las sacan de sus casas porque no pueden pagar
7. El barrio está sucio, con bolsas de basura por los suelos, y cacas de perro sin recoger.
8. Hay recortes en Educación y en Sanidad

- Vamos a pedir a Dios que nos ayude a realizar aquellas buenas acciones que nosotras podemos hacer para mejorar nuestro entorno y lo vamos a expresar mediante el símbolo del AGUA.



EL AGUA es para nosotras un elemento que nos proporciona muchas cosas: Nos da la Vida, hace nacer las plantas, embellece la Naturaleza. La necesitamos para beber, nos da alimentos, la necesitamos para lavar y lavarnos, y a nivel religioso nos purifica.



Es por las cosas que no nos gustan, que hemos escogido el agua para que lave las cosas malas y con nuestras acciones las convierta en buenas

*( Había una Tinaja y en una mesita pusimos unas jarras con agua y unos vasitos vacíos.)*



*( Unos días antes en las clases habíamos intentado que aportaran ideas: cosas que no nos gustan o nos hacen sufrir. ¿Qué es el agua para nosotras? Lo recogimos en un mural, y buscamos cosas que podíamos hacer para cambiar nuestro entorno. Cada grupo decidió su acción y 2 personas de cada clase leyeron en voz alta. Una leyó la acción propuesta por sus compañeras y la otra cogió la jarra de agua, llenó su vasito y lo vertió en la tinaja).*

COSAS QUE PODEMOS HACER NOSOTRAS PARA CAMBIAR LAS SITUACIONES:

1. Intentar relacionarnos con personas españolas. En la puerta de la escuela hablar no sólo con mujeres de nuestra nación, sino con las madres de los otros niños.



2. Hemos de intentar participar en acciones que hacen los vecinos de cara al barrio, (como hacer los adornos de Navidad, participar en “Els Menjars del Món”, actividades de la Fiesta Mayor...)
3. Cuando intentamos ayudar a las personas mayores porque van cargadas y rechazan nuestra ayuda porque nos ven extranjeras, pensemos que es una persona que no nos conoce y tiene miedo. Volvamos a intentarlo.

4. Con los vecinos , buscar la manera de crear buenas relaciones, saludando cuando nos cruzamos con ellos y si no lo conseguimos acudamos a los “mediadores”.



5. Podríamos intentar crear una red de lugares o personas con las que conectar para buscar empleo, aunque sea temporal.

6. Podemos informarnos a través de la Asociación de vecinos del barrio y con nuestra voluntad de acción hacernos presentes en algunos desahucios como apoyo a los vecinos más necesitados.



7. Comprometernos a tirar la basura en los Contenedores de Reciclaje, y educar a nuestros hijos en este cuidado.
8. Ofrecernos a la escuela para acompañar a la maestra en las salidas y usar los servicios médicos, responsablemente..

*(Terminadas las lecturas pasamos los demás, incluido el Párroco, individualmente, sin decir nada, pero haciendo nuestra aportación con el gesto del agua... pusimos música de fondo)*



- En esta tinaja está el agua que representa nuestra voluntad de hacer el BIEN a nuestro alrededor. Es un pequeño deseo de cambiar el mundo y es el compromiso que asumimos para mejorar el Barrio en el que vivimos. Ponemos en manos de Dios nuestra bondad y creemos que El nos ayudará a cambiar las situaciones de dolor y sufrimiento.



Nos damos las manos como señal de fortaleza y unimos nuestras voces para terminar la celebración de esta tarde, cantando “Sea la Paz con nosotros”

Encarna Luna y Josefina Ramos

Ciudad Meridiana, 18 diciembre 2012